
ごみ分別説明会 記録 

【日  時】平成２９年１０月２０日（金）午後７時から 8時 

【会  場】麻町児童センター 

【対象地域】麻町 

【出 席 者】６０人＋４名（市職員） 

 

意見・要望などの要旨 回答の要旨 

・新しい分別の冊子はいつ配られるのか？ 

 １９年に問題があり、今はプラが良くなった。 

 分からないものは黄色に入れろと指導された。 

 残されるのは不名誉 

 落花生を一般ごみはダメで残された。 

 

・この分別はいつからするのか？ 

 

・プラ、ソースの容器は洗わないなら固形で良いのか？  

 

 

・残すものは今までとおりステッカーに何が悪いか書くのか？ 

 

・袋に名前を書くスペースを入れてほしい（要望）。 

 

・小さな袋、納豆のたれ等はプラそれとも固形？ 

 

・ソーセージの袋はどっち？ 

 

 

・生ごみの袋が弱い。 

 

・冊子の変更ないため、新しい冊子の配布はしません。 

 広報などで更に市民に周知するようにします。 

 

 すぐには警句シールを貼り残すようにはしません。 

 

 

・すぐに取り組んで頂いて結構です。 

 

・洗わないものは固形燃料で良いという考えはやめて頂きたい。 

 汚れを取り除き、水洗いをしてから出して下さい。 

  

・今までとおりです。 

 

・すぐには無理ですが、検討してみます。 

 

・中身を使いきってから、プラに入れてください。 

 

・プラに入れてください。金具が付いていても大丈夫です。ただし取り除い

てもらうともっと良いです。 

 

・メーカに言います。製造年月日から６か月が使用期限なので、お店で購入

する時、注意して下さい。 



・サランラップの汚れは取らないとダメか？ 

 

・衣類のボタンは取り除く必要はあるか？ 

 

 

 

・素焼の植木鉢はセトモノで良いか？ 

 

 

 

 

 

 

 

・水で洗う程度で十分です 。色が残っていても大丈夫です。 

 

・取り除く必要はありません。良い服はリサイクルフェアーで販売します。 

 リサイクルされても良い場合は服だけを固形燃料袋に入れてください。 

販売されるのが嫌なら切れ目を入れてください。 

 

・良いです。 

 


